

Capacitación sindical en la región NEA

En el marco del **Ciclo de Formación en Territorio 2023**, el pasado 24 de marzo el Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social dio inicio en la ciudad de Corrientes al curso de capacitación **"Líderes con futuro"**.

La actividad se desarrolló en el Auditorio de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional del Nordeste y de ella participaron el coordinador de Apoyo a la Formación Sindical del Ministerio, señor **Guillermo Ortolano** y el **Dr. Alfredo Gómez**, jefe de Agencia Territorial.

La **Asociación del Personal Jerárquico del Agua y la Energía** estuvo representada en el acto de inauguración por la secretaria de Prensa y Capacitación de la CDC, **Analía Filippini**, la secretaria general de la CDS, **Ana Julia Pérez**, y la secretaria de Hacienda y Acción Social, **María José Gómez Falcón**.



Ana Julia Pérez, Analía Filippini, Guillermo Ortolano, María José Gómez Falcón y Alfredo Gómez.

Visita a la seccional Formosa

El secretario general de APJAE, **Norberto Manzano**, y **Gustavo Kessel**, secretario de Relaciones Laborales, realizaron un viaje a Formosa entre los días 6 y 9 de junio pasado con la finalidad de tomar contacto directo con la actividad de la Asociación en la provincia. En la ocasión fueron recibidos por los miembros de la CDS, con quienes intercambiaron puntos de vista sobre la actividad sindical y participaron de una cena.

Entre las actividades realizadas en la provincia, los señores Manzano y Kessel mantuvieron un encuentro con los afiliados que se desempeñan laboralmente en **Pirané** y en **El Colorado**. En el marco de un almuerzo compartido se interiorizaron sobre las opiniones e inquietudes de los trabajadores.

Junto al secretario general de la CDS, **Cristian Fernández**, el secretario general adjunto **Luis Delgadillo** y el integrante de la comisión nacional de OSJERA, **Hugo Lescano**, los dirigentes nacionales realizaron una visita a la empresa **REFSA**. En el lugar, se entrevistaron con el gerente, **Benjamín Villalba**, y el subgerente, **Víctor Hugo Matwiejuk**, y evaluaron cues-

tiones relacionadas con el funcionamiento de la empresa y la actividad sindical de APJAE.

Asimismo, fueron recibidos por el ministro de Economía, Hacienda y Finanzas de la provincia de Formosa, **Dr. Jorge Oscar Ibáñez**, a quien le informaron sobre la actividad sindical de APJAE en la empresa de energía y cambiaron opiniones sobre la situación en la provincia.



Los dirigentes de APJAE se reunieron con los afiliados



Entrevista con los funcionarios de REFSA

Los dirigentes de APJAE fueron recibidos por el ministro de Economía de la provincia

La ISP en la Feria del Libro

47.ª Feria Internacional del Libro de Buenos Aires

PSI
Internacional de Servicios Públicos

Presentación del libro:
Ambiente, Ecología y Justicia Social
"Miradas de trabajadoras y trabajadores públicos de Latinoamérica"

Ambiente, Ecología y Justicia Social
Miradas de trabajadoras y trabajadores públicos de Latinoamérica

Federico **Dávila**
Presidente de América
Internacional Servicios Públicos

María Laura **Benítez**
Coordinadora Proyecto Crisis Climática ISP

Expositores:
Mariano Esposito
Ariel Lynch
Facundo Muciaccia
Germán Palladino

12 de mayo, 17hs. Pabellón Ocre, Stand de UPCN, 3222

En el marco de la 47ª Feria del Libro de la Ciudad de Buenos Aires, la Coordinación Argentina de la Internacional de Servicios Públicos realizó la presentación del libro **Ambiente, Ecología y Justicia Social. Miradas de trabajadoras y trabajadores públicos de Latinoamérica**.

El acto se desarrolló en el stand de la Unión del Personal Civil de la Nación y contó con la presencia de dirigentes sindicales de Argentina, afiliadas de la Agrupación Global Union y los autores de los trabajos seleccionados del concurso literario llevado a cabo dentro de la ejecución del proyecto Cambio Climático 2020 – 2022.

Federico Dávila, vice presidente de la ISP Global Union y **María Laura Benítez**, Coordinadora del Proyecto Crisis Climática de la ISP tuvieron a su cargo la representación de la Internacional de Servicios Públicos.

El secretario general de APJAE, **Norberto Manzano**, junto al secretario de Hacienda y Administración, **Oswaldo Acst**, el secretario de Organización, **Matías Di Bello**, y la secretaria de Prensa y Capacitación, **Analía Flippini**, asistieron a la actividad en representación de nuestra organización.

Los trabajos distinguidos fueron una importante demostración de la labor de construcción de la unidad latinoamericana en lo referente al rol del movimiento obrero en el contexto del cuidado del ambiente.



Federico Dávila habló en representación de la ISP.



Norberto Manzano y María Laura Benítez en el lanzamiento del libro.